
第8回常任幹事会議事録 
2017年12月2日(土) 

17時00分～17時45分 
校舎2階　会議室にて 

出席者 
池澤・豊田・川村・武永・佐藤・伊藤・二階堂・鈴木・田中・大瀧・杉山・本多 
大和田先生・岡田先生 

1. 成人式について 
12月12日に個別の打ち合わせを実施する。その場で、下記項目について大筋を決める。 

● HPへの掲載内容 
● 二次会会場 
● 参加者の募集方法（LINE等） 
● ビンゴの進め方や景品 
● 一次会の予算（三十路同期会で出した予算から概算を出す） 

2. 三十路同期会について 
● 当日の運営は、来年度の開催に向けて三十路同期会に立ち会うメンバーで行う。ま

た、簡易記念写真はカフェテリアで撮影する。 
● アンケートを集める。 

3. 芝雄の作成状況 
● 特に報告する内容なし。 

4. 父母の会講演部主催の「シバトーク！」企画について 
● 参加者からは、おおむね好評であった。父母の会からも「来年度も実施したい」と

いう話を受けている（次年度、講演部の部長から正式にオファーする）。 
● メンバーは入れ替えた方がいいと思う。（大瀧） 
● 来年度は芝生祭、父母の会でそれぞれ「シバトーク！」を開催していく。 
● 130~150名程度いらした 
● 「頭のいい人ばかりで参考にならなかった」という意見もあった。 
● 固くせずフランクな感じでよかった、 
● 社会人にお願いしてよかった。 



● 次年度も開催していく場合、登壇者を変更する必要もありそう。 
● 芝生祭の企画のほうにぜひ来てほしい。父母の会でも広報してもらいたい。 
● 支出はお弁当代と交通費 

5. ゴルフ部OB会の設立 
● ゴルフ部の創部40周年にあたり、2018年9月9日に企画（ゴルフ親睦会）を行う。 

● 　この企画を芝雄会主催にして、幅広いメンバー（父兄や生徒を含む）を受け入れ

たいとの要望があった。 
○ 芝雄会として、予算（20万円程度）を組んで支援する。（豊田） 

● 　コンペ形式ではなく、あくまで親睦を深めることを目的とする。 
 
 
 


